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Requeiro a mesa, ouvido o douto plenário, que seja encaminhado expediente ao Prefeito Marcelo Iunes ;
Drº Rogério Leite e Geraldo Rezende, solicito o estudo de Viabilidade P/ se adquirir uma nova Van para
atender os pacientes da Hemodiálise.
Obs: A Van já está muito velha tendo muitos problemas mecânicos.
Requeiro a mesa, ouvido o douto plenário, que seja encaminhado expediente ao Prefeito Marcelo Iunes ;
Drº Rogério Leite e Geraldo Rezende, solicito o estudo de Viabilidade P/ se adquirir uma nova Van para
atender os pacientes da Hemodiálise.
Obs: A Van já está muito velha tendo muitos problemas mecânicos.
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